

相模原中 R C

会報

第 2201 回例会

2 月 27 日 No.31



世界に希望を生み出そう

会長 阪西 貴子 幹事 藤本 恵介

●友好クラブ

韓国・龍仁ロータリークラブ
国際ロータリー第 3600 地区
台湾・台中文心ロータリークラブ
国際ロータリー第 3461 地区

●姉妹クラブ

千曲川ロータリークラブ
国際ロータリー第 2600 地区

●提唱インターアクトクラブ

光明学園相模原高等学校

<夜間例会>

会長の時間

阪西 貴子

本日は久しぶりの夜間例会です。

地区報告として「地区副幹事について」のご報告、小崎さん、ありがとうございました。

三連休、皆さんどう過ごされたでしょうか。三連休は毎日寒く、箱根は大雪になったそうですよ。コロナやインフルエンザも猛威を振るっております。体調には十分お気を付けください。

本日は1月にごせいきよされた永保もとのり会員のご子息である、永保貴章様がお越しくださいました。お父様の永保会員の黙祷と、ご功績については先日会長の時間でお話しさせていただきましたが、相模原中ロータリークラブでは、クラブ会長、地区幹事、30周年実行委員長とたくさんの役職をお努めしてくださいました。私達の誇るべき奉仕活動である、橋本公園の河津桜の植樹、2006年から始まった「泳げ鯉のぼり事業」などは永保会員が立役者となり、クラブを牽引してくださいました。中RCの中で長い在籍期間をもつ永保会員ですが、決して偉ぶらず、「尊敬する先輩」であり、素晴らしい方でした。

ご体調を崩されているということは聞いておりましたが、あまりにも突然の訃報に未だに信じがたく、残念なおもいでいっぱいです。あらためて永保会員のご冥福をお祈り申し上げます。

さて、3月の河津桜の会も、もうすぐですが、2月の中盤暖かい日が続いたおかげで桜もだいぶ開花していると聞いています。河津桜は1ヶ月は咲き続けるとは聞いていますが、またこの何日かは寒くはなりませんでしたので、10日はどんな状態になっているか、ちょっと心配です。

10日は、万が一寒かったり雨が降っても、屋内でお弁当とアルコールを飲むことができますので、雨天決行でやりますから、ご安心ください。

先週21日に、取住さんと横溝さんがクラブを代表して、台中文心ロータリークラブの新年会例会に参加してくださいました。そこでの交流のお話しも今日はしてくださるそうです。

【地区委員報告会】 地区副幹事 小崎 直利会員

地区幹事の補佐が主な仕事です。

- ・地区幹事は、地区ガバナーと連携して、クラブを支援、強化、激励する役割を担います。また、研修や地区大会などの計画も、地区幹事の業務です。
- ・米山委員会とは
米山奨学生・学友が将来日本と母国との懸け橋になって頂くために寄り添い活動をしていく。(概要にて掲載)



《本日のゲスト》



永保 貴章氏



《例会風景》



締め挨拶
大井会長エレクト



【近況報告】

阿部 毅会員

タイ米山学友総会へ参加してきました。総会では、終始楽しいミーティングとなりました。

タイの次年度会長は、日本の防衛大学校卒、タイ王海軍のウラワット少将です。

(右写真)



【台中文心新年会】

取住 悦子会員、横溝 志華会員



2月21日、台中文心RCの新年会に参加してきましたので、ご報告いたします。
公式訪問させて頂きましたので、阪西会長からのご挨拶を代理で読ませて頂きました。
新年会では、皆様から歓迎して頂き、楽しい時間を過ごしてきました。

【阪西会長挨拶文】（当日は、翻訳にてご挨拶）

皆様、こんにちは。

今年度、相模原中ロータリークラブで第47代目の会長と務めております 阪西 貴子でございます。
本日は貴クラブ新年例会、誠におめでとうございます。

本日は当クラブから取住さん、横溝さん2名のメンバーが代表してお伺いさせて頂きましたが、心よりお祝い申し上げます。

当クラブは1977年に設立し、貴クラブの初代会長の郭 錦堂さんを米山奨学生として、1984年に受入れしました。その後、台湾で米山学友を中心に2007年に台中文心ロータリークラブを結成され、そのご縁で、両クラブは友好クラブ締結に至っております。

2017年には、台中文心ロータリークラブの創立10周年式典に、当時の櫻内会長始め14名が出席させて頂き、歓迎を受けました。

また翌月の当クラブ40周年式典には、11名の方々に参加いただき、米山台湾学友会 第4代理事業の阮 允恭式氏に記念講演をしていただき、式典を盛り上げて下さいました。

今後とも国際奉仕と親善平和を推進するために、貴クラブとの友好関係をより一層発展できることを願っております。最後になりますが、貴クラブの益々の発展と皆様のご健勝をお祈り申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

【米山記念奨学会終了式の報告】

クラブ米山奨学会委員長：阿部 毅

2月18日(日)藤沢の地区事務局会議室で、2023年度標記の終了式が開催された。

今年30名の修了者に対し、田島ガバナーから「修了証書と記念品」が各自に手渡され、修了者からも謝意が述べられました。担当カウンセラーには同じように各自に「感謝状」が手渡されました。

当クラブの朱奕琳さんは、当日「IT パスポート」の資格試験があり、終了式には遅れたものの、その後の「銀座アスター藤沢店」での懇親会には参加され、当日集まった奨学生・カウンセラー地区役員・奨学会 OB 総勢70名で祝福パーティーが盛大に開催されました。



スマイルBOX

●阪西会長、藤本幹事

- ①皆様、夜間例会楽しみましょう！
 ②永保貴章様、ようこそいらっしゃいました。
 本日はよろしくお願ひいたします。
 ③地区副幹事の小崎会員、地区のお話ありがとうございました。残り4か月よろしくお願ひいたします。

●川合 貞義会員

2月ももう終わりですね。3月もよろしく！

●取住悦子会員、櫻内康裕会員、横溝志華会員

①小崎さん、地区副幹事の報告よろしくお願ひします。

②先週、台中文心RCの新年会に行ってきました。(取住会員、横溝会員)

●南 篤史会員

久しぶりに夜間例会参加します。
 楽しみです！！

本日のスマイル額 7,000円

【平和構築と紛争予防月間】

・平和は学び、知ることから

ロータリー平和フェロシップとは？

平和構築と開発の担い手となる人材を育成するために、ロータリー財団から授与される奨学金で、毎年、世界で130人が選ばれます。

平和フェローは、世界各地の8つの大学に設置されている、7つの平和センターで学びます。日本では、国際基督教大学(ICU)で、平和と開発に関する修士号プログラムを提供しています。現在、ICUで学ぶ平和フェローは23人います。(ロータリーの友2月号より抜粋)

今後の例会プログラム

- 3月 5日 卓話 阿部 毅会員
 定例理事役員会
 12日→10日「河津桜を愛でる会」へ
 移動例会 サンエールさがみはら
 19日 PETS報告 大井会長エレクト
 26日 夜間例会 18:30点鐘
 敦煌にて

※3月10日(日)「河津桜を愛でる会」

11:00~14:30 サンエールさがみはら
 会費:3,000円 雨天決行

※3月11日(月)「お仕事紹介」

12:45~15:35
 会場:(株)さがみはら産業創造センター

【今後の予定】

- 4月13日(土) 第5グループIM
 13:30点鐘 相模原けやき会館
 4月21日(日) 地区研修協議会
 10:00開会

例会記録

- 点 鐘 18:30
 会 場 中国名菜「敦煌」
 司 会 早川 正彦SAA
 斉 唱 ロータリーソング
 「それこそロータリー」
 ソングリーダー 櫻内 康裕会員
 ゲスト 永保 貴章氏

出席報告

会 員	出席(対象者21名)	事前メイク者
27名	16名	2名
欠席者	本日の出席率	修正出席率(2/13)
5名	78.26%	96.30%

●例会場 中国名采「敦煌」

〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1

TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3

相模原商工会館 3F

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605

●E-mail: rotary@tbgt-com.ne.jp

●例会日 毎週火曜日 12:30~13:30

●編 集 親睦活動委員会

委員長: 黛 裕治 副委員長: 取住 悦子

委 員: 川合 貞義、竹田 繁、田所 毅
 櫻内 康裕、阿部 毅、横溝 志華
 南 篤史、山口 友彦、古屋 香織

●<http://sagamiharanaka-rc.jp/>